

Materia:

INVESTIGACIÓN BÁSICA

Docente:

LIC. ANGELA ZAVALA VILLATORO

Trabajo:

CUADRO SINÓPTICO

Alumna:

DULCE EDELMIRA ESPINOSA RODRIGUEZ

Grado y grupo

3 CUATRIMESTRE "A"

Fecha de entrega:

11 DE JULIO DE 2020

Diferencias entre tesis, tesina y monografía

Es investigación, en especial en el ámbito educativo, nos encontramos ante un conjunto de información documental.

Esta presentada por tres formas distintas, según el tipo y alcance de la investigación que estés realizando, así como el título al que aspire, estas son: la tesis, la tesina, la monografía.

¿En qué se diferencian? Radica en cada uno tiene una característica muy específica en cuanto a su elaboración, alcance y presentación, sin embargo y por tratarse de trabajos.

LA MONOGRAFÍA: Consiste en un trabajo fundamentalmente documental, de carácter descriptivo, a partir de una investigación bibliográfica sobre un tema (problemática) específico y claramente delimitado.

LA TESINA, ¿UNA TESIS CORTA?: Se parece a una tesis pero no llega a serlo y la razón para esto, lo encontramos en su extensión, sin embargo, cumple con muchos requisitos de una tesis.

LA TESIS: En el resumen, los otros dos, se trata de una investigación profunda, de carácter teórico y o experimental (dependiendo de los enfoques abordados) se fundamenta sobre la base una hipótesis o idea.

En cuanto a número de páginas para cada uno, no hay un número prefijado o establecido en caso de la tesis y las tesinas, en cuanto a la monografía están por orden.